

Les chemins de la vertu

Pour être un homme sage il faut bien résonner
bien connaître sa force et savoir l'appliquer
avec résolution vers le but recherché
son nom est fortitude résister au péché

La tempérance est rejeter les instincts
qui rabaisent notre âme au niveau du malin
procurant l'équilibre dans l'usage des biens
par notre volonté demeurons en son sein

la prudence est sereine face aux désirs malsains
c'est la part de sagesse que possèdent les saints
la raison est sa mère sait choisir les moyens
à discerner le bon de ce qui ne vaut rien

la justice sépare le mauvais du bon grain
pour donner a chacun tout ce qui lui est du
elle est la principale de toutes les vertus
c'est elle qui redonne à chacun son destin

ces quatre principales vertus sont cardinales
mais elles s'accompagnent de trois théologiques
qui sont la charité la foi et l'espérance
avec ces trois dernière on s'ouvre à la sapience

Par la foi on va croire au nouveau testament
l'espérance nous guide vers notre Dieu aimant
enfin la charité c'est aimer son prochain
ces trois vertus chrétiennes nous tracent le chemin

les vertus cardinales et les théologiques
durant de nombreux siècles ne sont originales
elles sont les tuteurs de toute éducation
et étaient enseignées à la population

mais les temps ont changé et les vertus s'enfuient
la jeunesse aujourd'hui travaille et puis s'ennuie
dans le merchandising la sapience est perdue
seuls les anciens croyants s'attachent aux vertus

jpGabrillac